

Les Colombiens expriment leur disposition de défendre la paix



Bogota, 19 octobre, (RHC).- Gloria Flores, femme politique et militante pour les droits humains a signalé que les manifestations gigantesques organisées par les Colombiens après le plébiscite prouvent la disposition des citoyens pour défendre l'urgence de la paix.

L'ex secrétaire du gouvernement de la Mairie de Bogota, a expliqué qu'après l'échec subi au plébiscite, l'on assiste avec espoir à la renaissance de la mobilisation citoyenne pour exiger la fin de la guerre.

Gloria Florez a rappelé que le peuple colombien a cru avec une grande douleur, que l'occasion de faire un pas essentiel vers la fin du conflit armé pouvait s'échapper entre les mains. Elle a signalé que dès le lendemain du plébiscite des convocations à manifester ont commencé, démontrant ainsi que la Colombie a besoin de paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/109295-les-colombiens-expriment-leur-disposition-de-defendre-la-paix>



Radio Habana Cuba